



**MESSAGE AUX PARENTS DE LA POLYVALENTE LE CARREFOUR**

Val-d'Or, le 18 juin 2025

**Objet : Nouvelle direction adjointe à la Polyvalente Le Carrefour**

Chers parents,

En raison de nouvelles affectations du personnel d'encadrement, je vous informe que madame Dominique Pelletier se joindra à l'équipe de gestion de la Polyvalente Le Carrefour comme directrice adjointe à compter du 1<sup>er</sup> juillet 2025.

Forte de près de 20 ans d'expérience en éducation, madame Pelletier a exercé la direction de l'école secondaire La Concorde en 2024-2025, où elle s'est démarquée par un leadership mobilisateur. Elle est bachelière en enseignement préscolaire et primaire et elle poursuit actuellement un DESS en gestion scolaire à la TELUQ. Engagée et rigoureuse, elle valorise la réussite de chaque élève et le travail collaboratif. Reconnue pour son sens de l'organisation, son éthique professionnelle et sa capacité à prendre des décisions courageuses, elle sait créer un climat propice à l'innovation.

En ce qui concerne les responsabilités au sein de l'équipe de direction, des précisions vous seront transmises directement par l'école prochainement.

De plus, je profite de l'occasion pour remercier madame Mélanie Francoeur, directrice adjointe par intérim dans la dernière année au Carrefour pour sa nomination comme directrice à l'école secondaire La Concorde.

Je souhaite bon succès à mesdames Pelletier et Francoeur dans leurs nouveaux défis professionnels.

Veillez recevoir, chers parents, mes sincères salutations.

Le directeur général,

Jean-François Pressé

c.c. : Madame Anne-Laure Bourdaleix, présidente du conseil d'établissement